
 

 

Procès-verbal  

Réunion du 25 août 2019 

 

Préparé par Laure de Gouyon 

 

Membres du CA présents :    Membres du CA absents : 

Jocelyne Béland, trésorière    Alexandre Gelfusa, administrateur 

Denis Bonneau, administrateur    Jon Mandel, administrateur  

Maurice Giroux, président  

Laure de Gouyon, secrétaire 

Stéphane Lauzon, administrateur 

Alain Lépine, vice-président  
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Ordre du jour  

 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
2. Lecture et adoption du procès-verbal du 27 juillet 
3. Préparation de la rencontre estivale du 31 août 
4. Cotisations et étiquettes pour les embarcations 
5. Compte-rendu de la rencontre avec les propriétaires de bateaux du 30 juillet 
6. Lettre de mise en demeure reçue et suites 
7. Varia 
8.  Prochaine rencontre du CA 
9.  Clôture de la réunion 

 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Ouverture de la réunion à 10 h 02, après constat du quorum. L’adoption de 
l’ordre du jour est proposée par Denis Bonneau et appuyée par Alain Lépine. 
Résolution 190825-01 

2. Lecture et adoption du procès-verbal du 27 juillet 

Résolution 190825-02 proposée par Maurice Giroux et appuyée par 
Stéphane Lauzon. 

3. Préparation de la rencontre estivale du 31 août 

L’équipement sera livré chez Alain Lépine jeudi ou vendredi. J.S. Trudel, Maxi, 
IGA et Telmosse ont donné des fonds ou produits pour commanditer la 
rencontre. 28 personnes ont confirmé leur présence.  

4. Cotisations et étiquettes pour les embarcations 

À ce jour, 56 propriétaires ont versé leur cotisation. 

5. Compte-rendu de la rencontre avec les propriétaires de bateaux du 30 juillet 

À l’issue de la rencontre qui s’est tenue à huis clos, l’Association attend des 
informations sur les bouées de la part des propriétaires de bateaux. 
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6. Lettre de mise en demeure reçue et suites 

Maurice Giroux préparera une réponse à la mise en demeure de la nouvelle 
Association du lac Duhamel créée par les propriétaires de bateaux.  

7. Varia 

a. Communications. Maurice Giroux a rencontré Jean Desjardins à propos de la 
plainte visant Y. Laporte, le policier Julien Leblanc ayant indiqué qu’aucun âge 
précis n’était officiellement requis pour exercer la vigie. Il a suggéré une 
formation sur les gardes-côte. M. Giroux a également parlé au maire. La Ville 
aurait demandé au gouvernement fédéral d’accélérer le processus de 
simplification du RRVUB, et devrait pouvoir fournir à l’Association des fonds 
pour imprimer des pancartes d’avertissement. 

b. Dépenses. Le CA approuve les dépenses suivantes : achat de sept bouées – 
227,37 $, vignettes – 113,83 $, Registre des entreprises – 35 $, photocopies 
pour l’AGA – 65,02 $, taxes scolaires – xx $, RSVL – 430 $. Résolution 190825-
03 proposée par Maurice Giroux et appuyée par Laure de Gouyon 

 

8.  Prochaine rencontre du CA 

La prochaine réunion des membres du CA est fixée au 29 septembre à 10 h 

9.  Clôture de la réunion à 11 h 49 

 


